
 
FACULTAD DE EDUCACION

 
COMISIÓN DE CALIDAD DEL MASTER EN APRENDIZAJE Y ENSEÑANZA DE 

SEGUNDAS LENGUAS (CCMAESL) 
FECHA: 18‐05‐2015  ESTADO: 

Acta aprobada el 22 de febrero de 2016. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 

El día 18 de mayo de 2015 (lunes), a las 11:00 horas  y en el Seminario A de la Facultad de 

Educación  se  celebró  la  reunión  de  la  Comisión  de  Calidad  del Máster  en  Aprendizaje  y 

Enseñanza de Segundas Lenguas con el siguiente orden del día: 

1. Constitución oficial como Comisión y nombramiento de secretario/a de la misma. 

2. Aprobación, si procede, del Reglamento de Funcionamiento de la Comisión. 

3. Aprobación, si procede, del Manual de Procedimientos del SGIC del Máster en 

Aprendizaje y Enseñanza de Segundas Lenguas. 

4. Análisis de los resultados de la evaluación de la calidad del primer cuatrimestre. 

5. Ruegos y preguntas. 

Desarrollo de la sesión: 

1. Constitución oficial como Comisión y nombramiento de secretario/a de la misma.  

Se constituye oficialmente la Comisión de Calidad del Máster en Aprendizaje y Enseñanza de 

Segundas Lenguas con la siguiente composición: 

 Presidente: Ian Williams White 

 Responsable/Coordinador del Título: Francisco Gallardo del Puerto 

 Vicedecana de Postgrado: Marta García Lastra 

 Vicedecano de Calidad: Andrés Fernández Fuertes 

 Coordinador Programa de Prácticas Externas: Íñigo González de la Fuente 

 Coordinadora Programa de Movilidad: Paula Rodríguez Puente 

 Profesores Vinculados a la titulación: Isis Herrero López, Jesús Ángel González López, 

Carmen Camus Camus 

 Representante PAS: María Luisa Merino García 



 Técnica de Organización y Calidad: María Teresa del Campo Fernández 

El estudiante matriculado y el egresado se nombraran en el curso 2015‐2016. 

Se acuerda nombrar Secretaria de la Comisión a María Teresa del Campo Fernández. 

2. Aprobación, si procede, del Reglamento de Funcionamiento de la Comisión. 

Se aprueba por unanimidad. 

3. Aprobación,  si  procede,  del Manual  de  Procedimientos  del  SGIC  del Máster  en 

Aprendizaje y Enseñanza de Segundas Lenguas. 

Se aprueba por unanimidad. 

4. Análisis de los resultados de la evaluación de la calidad del primer cuatrimestre. 

Se presentan los resultados del primer cuatrimestre de las encuestas de los estudiantes y del 

informe del profesorado y se comentan entre los miembros de la Comisión. 

En el caso de las encuestas de los estudiantes, se observa que los estudiantes realizan varios 

comentarios sobre la coordinación del master. Una de las quejas de los estudiantes se refiere 

a  una  asignatura  con  cuatro  profesores,  también  valoran  negativamente  la  cantidad  de 

trabajo. 

El profesor  Jesús Ángel González propone realizar un documento común al principio de  la 

asignatura en el que se explique el proyecto global de la misma.  

En  el  caso  de  la  asignatura  con  cuatro  profesores,  el  próximo  curso  pasará  a  tener  3 

profesores. 

La profesora Carmen Camus comenta que otra mejora prevista para el próximo curso es  la 

modificación  del  calendario,  dejando  los  viernes  libres  para  que  los  estudiantes  puedan 

realizar los trabajos requeridos en las asignaturas. 

En el caso del profesorado, la valoración del máster es muy buena en general. No destacan 

problemas de coordinación, aunque si hay quejas sobre el horario. Se ha comentado que el 

Aula 2 del Edificio de Filología no es adecuada para realizar trabajos en grupo y tiene mala 

visibilidad. 

La  profesora  Isis Herrero  propone  reunir  al  profesorado  para  evitar  solapamientos  entre 

asignaturas. 

Como resultado del análisis de los datos obtenidos en el primer cuatrimestre, se realizan las 

siguientes propuestas de mejora para el próximo curso: 

 Realizar un horario más pensado para el alumnado,  intentando que  las asignaturas 

estén más concentradas. 



 Hablar con el Vicedecano de Planificación y Comunicación para solicitar un cambio al 

Aula 5 del Edificio de Filología. 

 Realizar  una  reunión  con  el profesorado  antes del  verano  (junio) para  solucionar 

posibles problemas de coordinación. 

 En relación al Practicum, se acuerda enviar el perfil de los estudiantes al Vicedecano 

de Practicum para poder realizar una mejor selección de centros. 

5. Ruegos y Preguntas. 

No hubo ruegos ni preguntas. 

Se levanto la sesión a las 12:20h de la fecha. 

 

Asistentes:  Ian Williams White,  Francisco Gallardo  del  Puerto, Marta García  Lastra,  Íñigo 

González de la Fuente, Isis Herrero López, Jesús Ángel González López, Carmen Camus Camus, 

María Luisa Merino García y María Teresa del Campo Fernández. 

Se disculpa: Andrés Fernández Fuertes y Paula Rodríguez Puente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


